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☆40周年記念芸術鑑賞会の報告 

11/20（金）に 40周年記念芸術鑑賞会が行われました。式典は生徒会役員と PTA本部役員が参席し、全校

児童生徒は教室でリモート参席しました。森近会長より、PTA からの記念品として「交野支援の道（仮称） 

レンガ一式」が贈呈されました。 

その後は、ちんどん屋が各学部ホールを回って様々なパフォーマンスを見せてくれて大いに盛り上がり

ました。児童生徒達も大喜びでした。 

 

☆学年・専門部の活動報告 

今年度は委員活動のスタートが遅れてしまったことに加え、やむを得ず行事の縮小・中止が迫られました

が、様々な工夫をして可能な限り活動をしてくださっていました。 

2/3（水）の運営委員会・全体学年委員会で活動内容を報告していただきました。 

 

●各学部の活動（学年委員） 

（小学部）保護者親睦会は参加希望が少数だったため、中止となりました。 

    クリスマス会は各学年の担当でプレゼントを準備し、当日先生から配っていただきました。 

 

（中学部）保護者親睦会は延期を検討したものの、その後中止となりました。 

    お楽しみ会は各学年の担当でプレゼントを準備し、当日先生から配っていただきました。 

    ３年生は３月に茶話会を予定しています。 

 

（高等部）お楽しみ会は各学年の担当でプレゼントを準備し、当日先生から配っていただきました。 

   

   PTA会長あいさつ 

 日頃より保護者の皆様には PTA活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。 

４年目となりました会長職も皆様のご協力のもと無事に終える事ができました。今年度は新型コロ

ナウイルスの影響により、創立 40 周年記念行事をはじめ、様々な行事に大幅な変更がありました。

PTA活動においても変更・中止をせざるを得ない状況になりました。 

 次年度も感染拡大防止に努めながら、PTA活動に取り組みたいと思っておりますので、保護者の皆

様も引き続きご協力いただけますようよろしくお願い申し上げます。 
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●専門部の活動 

（教養部）講座の内容等を話し合い、実施を検討しましたがやむなく中止することとしました。 

    来年度の案を検討中です。 

 

（厚生部）9/17（木）にグラウンド整備を実施し、４３名の方にご協力いただきました。 

    ベルマークの集計作業を定期的におこないました。 

 

（広報部）PTA新聞「交流」の発行。今年度は１回のみの発行となりました。 

 

（進路部）毎年行っている PTA施設見学会は中止となりました。 

    「レインボー」配付に向け準備中です。 

 

報告内容は、それぞれ来年度へ引き継ぐこととなります。 

 高等部学年委員長        高 1-1    稲垣さん 

 中学部学年委員長        中 3-1    安間さん 

 小学部学年委員長        小 3-1    小山さん 

                 小 4-1    松本さん 

 教養部部長           小 2-1    尾崎さん 

 厚生部部長           高 3-2    真鍋さん 

 進路部部長           高 2-1    松本さん 

 広報部部長           小 6-2    黒木さん 

 

１年間おつかれさまでした。 

☆来年度役員について（指名委員） 

 次年度（令和３年度）の本部役員候補者を指名していただく指名委員が発足し、皆様のご協力のもとスム

ーズに選出を行うことができました。ご協力ありがとうございました。 

 

☆医ケア保護者懇談会・座談会について 

 2/12（金）に医ケア保護者懇談会・座談会がひらかれました。懇談会 6名、座談会 10名参加がありまし

た。 

今年度は新型コロナウイルスの影響で、学外の研修会がほぼ中止となってしまったため、会員の皆様にそ

の様子を PTA だよりでお伝えすることができませんでした。来年度は今より少しでも活動しやすい環境に

なって、子ども達の豊かな学校生活をサポートできるよう願っています。 

 

                                  

 

 

 

       今後の予定 

 

 ３月 10日（水） 高等部卒業式 

 ３月 12日（金） 小学部・中学部卒業式 

 



 

  

 


